

Treffen draußen

Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2019 um 21:08 Uhr

Am 12. Juni sind wir im Wald gewesen.

Jährlich, an diesem Tag, wandern wir.



Wir haben Volleyball und anderen Sport gespielt.



Kinder der Sonntagsschule haben an der Suche teilgenommen, die sie erfolgreich passiert



Der Direktor der Sonntagsschule Sergey Kovalsky hat Diplome drei von Absolventen gereicht.

Treffen draußen

Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2019 um 21:08 Uhr



Anastasiya Smirnova.

Treffen draußen

Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2019 um 21:08 Uhr



Inzwischen hat sich der schmackvolle Pilaw vorbereitet.



Zeit ist so schnell geflogen.

Treffen draußen

Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2019 um 21:08 Uhr



Jetzt ist alles bereit



Wir haben wieder fortgesetzt, bei Tischen zu kommunizieren.

Treffen draußen

Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2019 um 21:08 Uhr

